

01/01 Journée mondiale de la paix
23/01 Journée mondiale des solitudes
24/01 Journée internationale de l'éducation
31/01 Journée mondiale des lépreux



Solidaires

Janvier N'OUBLIE PAS
2023 LES PAUVRES,
SOUVIENS -TOI
DE JÉSUS-CHRIST

CULTURE FRAT'

La **Fondation Raoul Follereau** poursuit le combat de son fondateur : « bâtir un monde sans lèpres », en mettant en œuvre son message de charité. En plaçant l'homme, sans distinction d'origine ou de religion, au cœur de ses projets et en privilégiant les actions en profondeur visant à soigner, éduquer et réinsérer, la Fondation lutte contre toute forme d'exclusion causée par la maladie, l'ignorance ou la pauvreté. Cette 70^e édition de la Journée mondiale des malades de la lèpre est l'occasion pour la Fondation Raoul Follereau de sensibiliser à nouveau le grand public sur la réalité d'une maladie qui reste fondamentalement méconnue. Rendez-vous les 27, 28 et 29 janvier pour le grand week-end de collecte nationale !



**Église
catholique
en Meurthe
& Moselle**

SOLIDARITÉ
ET DIACONIE

Domaine de l'Asnée
Pôle jeunes
11 rue de Laxou
54600 Villers-lès-Nancy

03 54 95 61 24
diaconie@catholique-nancy.fr
www.catholique-nancy.fr

"Laudato Si"

Lettre encyclique du Pape François sur la sauvegarde de la maison commune, à lire ou relire !

La Rencontre - La Relation - Le Relèvement

" Désormais je vous appelle mes amis " (Jn 15, 15)

Dans la diaconie, tout débute par la Rencontre, se poursuit souvent par la Relation pour aboutir quelquefois au Relèvement.

ACTU

2022, l'année la plus chaude jamais enregistrée. Un dérèglement climatique qui entraîne des conséquences de plus en plus violentes, répétées, souvent irréversibles : incendies, fonte des glaces, montée des eaux, tornades...

Sur tous les continents, les populations les plus fragilisées sont les premières touchées, n'ayant que pour seul salut, la route de l'exil. Selon Johann Chapoutot, historien, " chaque jour l'habitabilité de la terre se dégrade et cela dévaste les êtres humains. Les pouvoirs politiques prônent des mesures de croissance et de production qui aboutissent à la mort de masse. Or, pour protéger notre avenir, il faut proposer une vision qui est un véritable changement de civilisation". Le pape François nous rappelle "qu'une vraie approche écologique se transforme toujours en une approche sociale, qui doit intégrer la justice dans les discussions sur l'environnement, pour écouter tant la clameur de la terre que la clameur des pauvres." (LS n°49)

Il est temps de passer à l'action !

**BONNE ANNÉE 2023
DANS LA JOIE DE
L'AMOUR FRATERNEL !**

